

**4 TO INFORME  
DE GOBIERNO**

**Andrés Manuel** López Obrador durante su mensaje por el Cuarto Informe de Gobierno en Palacio Nacional

## "ME SIENTO BIEN Y DE BUENAS"

**RAFAEL RAMÍREZ, JAVIER  
DIVANY Y RIVELINO RUEDA**  
El Sol de México

**El presidente López Obrador dijo que todavía va a celebrar muchas cosas buenas en beneficio del pueblo**

**C**DMX. En su mensaje por su Cuarto Informe de Gobierno, el presidente Andrés Manuel López expresó sentirse muy bien por lo que hará en lo que resta del sexenio.

Desde Palacio Nacional, el Presidente aseguró que "en lo personal, me siento bien y de buenas. Estoy feliz porque la revolución de las conciencias ha reducido al mínimo el analfabetismo político".

Señaló que a estas alturas del sexenio, a dos años y un mes de terminar su mandato, todavía va a celebrar muchas cosas buenas en beneficio del pueblo y, sobre todo, aseguró, "se va a consolidar la transformación" que dirige.

Al mismo tiempo, en San Lázaro, los le-

gisladores morenistas y sus aliados retrasaron la sesión de inicio del Segundo Año de Sesiones del Congreso para ver en vivo el mensaje de López Obrador.

Los diputados de la coalición Juntos Haremos Historia se concentraron antes de las 17:00 horas en el salón Aurora Jiménez que fue habilitado para que los diputados de Morena, PT y PVEM sintonizaran el mensaje en una pantalla gigante.

La oposición reclamó este retraso al recordar que la ley marca que la sesión de apertura debe de iniciar a las 17:00 horas, lo cual fue menospreciado por los morenistas.

El diputado de Morena, Ignacio Mier, presidente de la Junta de Coordinación Política, reconoció lo que marca el Artículo 6º de la Ley Orgánica de la Cámara de Diputados, que indica que la sesión debe



iniciar a las 17:00 horas, pero hubo un acuerdo para cambiar el proceso. Y así lo definieron.

En Palacio Nacional las tres *corcholatas*: Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno; el canciller Marcelo Ebrard y Adán Augusto López, secretario de Gobernación, estaban en primera fila para escuchar al Presidente.

Además, representando a los Poderes de la Unión acudió el ministro presidente de la Corte, Arturo Zaldívar y los expresidentes del Senado y de la Cámara de Diputados, Olga Sánchez Cordero y Sergio Gutiérrez Luna, quienes dejaron su cargo el martes pasado.

López Obrador aseveró en un pasillo de Palacio Nacional que México está saliendo adelante en materia económica "a pesar de las adversidades"; aunque aceptó que "se nos cayó la economía".

Destacó la presencia de Daniel Chávez del grupo hotelero Vidanta, quien además es asesor honorario de su mega-obra, el Tren Maya, como el único empresario que estuvo en Palacio Nacional.

El mandatario sostuvo que su Gobierno en estos cuatro años ha enfrentado "grandes desafíos, como la pandemia y la crisis económica que se precipitó con su infausta llegada". Sin embargo, afirmó que ya se logró recuperar el empleo a niveles prepandemia y actualmente hay 623 mil 330 registros más en el Seguro Social, más que antes de ese periodo.

A pesar de que en lo que va de su sexenio hay cuatro millones más de pobres en el país, de acuerdo con el Inegi, el Presidente expresó que lo más importante es que "sin crecimiento en el país" ha logrado aminorar la desigualdad y la pobreza.

Indicó que sus programas sociales permitieron que de 2018 a 2020 los adultos mayores y población indígena mejoraran sus ingresos y declaró que "en 2020 la desigualdad se redujo en 16 veces; los más pobres vieron crecimiento de 1.6 por ciento".

Señaló que en el segundo bimestre de este año el ingreso laboral se incrementó 4.8 por ciento y pasó de dos mil 747 pesos a dos mil 880 en comparación con el mismo

periodo de 2021.

En su discurso, el Presidente presumió un fragmento de una carta que recibió del presidente estadounidense Joe Biden, donde dijo que el comercio entre ambas naciones alcanzó 384 mil millones de dólares.

"Me envió una carta, mi amigo el presidente Biden, lo cito textualmente: El comercio bilateral en bienes entre Estados Unidos y México ha alcanzado los 384 mil millones de dólares este año, sobrepasando los niveles prepandemia para alcanzar un récord histórico".

Es de destacar que el informe del mandatario alteró los tiempos del Congreso, toda vez que en el Palacio Legislativo de San Lázaro se volvió una madeja de confusiones, pues el presidente y la Cámara de Diputados programaron al mismo tiempo el Informe y la sesión general del Congreso. Ambas estaban pactadas a las 17:00 horas.

En tanto, el Presidente en Palacio nacional dijo en su Informe que la Guardia Nacional (GN) ha reclutado 115 mil elementos y también se refirió a la iniciativa de reforma que envió el miércoles al Congreso, para que esa corporación pase a formar parte de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena).

Asimismo, expresó: "Por eso envié el día de ayer al Congreso una iniciativa de reforma legal, integral, con el propósito de que la Guardia Nacional pase a formar parte de la Secretaría de la Defensa, con el único afán de que se consolide, de que mantenga su disciplina y profesionalismo y, sobre todo, para que no se corrompa, como sucedió con la antigua Policía Federal", dijo el mandatario.

Resaltó que esta propuesta para trasladar la GN a la Sedena no tiene como objetivo militarizar al país.

"El propósito no es militarizar o ir a autoritarismo, sino cuidar, con la vigilancia de la Secretaría de la Defensa, el crecimiento sano de la que debe ser la principal institución de seguridad pública del país".

A pesar de la ola de violencia que hay en el país, principalmente en estados del norte y del bajo, el mandatario apuntó que

es muy satisfactorio para él informar que está reduciendo la incidencia delictiva.

Sostuvo que, con datos del Inegi, en sus cuatro años de administración, ha reducido los homicidios en 2.82 por ciento.

López Obrador aseguró a su audiencia que ahora está más sereno que antes y ha crecido su respeto y amor al pueblo de México.

"Les confieso que ahora poseo más aplomo y serenidad que antes, ha crecido aún más, esto sin duda, mi respeto y el amor al pueblo", subrayó que cree que, "con racionalidad, con mística y con optimismo que triunfará la Cuarta Transformación de México" y concluyó al decir que está feliz por la revolución de las conciencias que ha logrado su gestión.

En San Lázaro, los diputados que vieron el mensaje en el auditorio Aurora Jiménez entraron al salón del pleno coreando "Es un honor estar con Obrador", para luego tomar asistencia cuyo registro concluyó a las 18:20 horas.

Y ahí comenzó la sesión donde recibieron al secretario de Gobernación, Adán Augusto López, quien tardó 19 minutos en llegar a la tribuna para entregar el documento con el Cuarto Informe de Gobierno del presidente López Obrador.

“

**“Estoy feliz porque la revolución de las conciencias ha reducido al mínimo el analfabetismo político”**



## INVITADOS

### ESTUVIERON

presentes Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno, el canciller Marcelo Ebrard, y el titular de Gobernación, Adán Augusto López

# 16

**VECES** se redujo la desigualdad en 2020; adultos mayores y población indígena mejoraron sus ingresos, dijo AMLO